

🕒 **Elysée / sécurité** : Le sénateur (PS) du Loiret et rapporteur pour avis de la mission "Pouvoirs publics" du PLF 2017 Jean-Pierre SUEUR indique dans son rapport qu'un nouveau dispositif de sécurité sera mis en place "début 2017" autour de l'Elysée. Conçu par la Présidence en partenariat avec les services de la Ville de Paris, de la Préfecture de police et en lien avec l'association des commerçants de la rue du Faubourg Saint-Honoré, il doit "protéger les bâtiments de la présidence de la République tout en gardant un aspect visuel en harmonie avec le paysage urbain", notamment grâce à l'installation de bornes actives rue du Faubourg Saint-Honoré, de poutres levantes rue de l'Elysée. "Ces opérations de sécurisation des abords du Palais de l'Elysée résulteront du recours à une procédure négociée sans publicité ni mise en concurrence préalable", précise l'ancien président de la commission des Lois. En outre, la sécurité informatique du palais présidentiel sera elle, aussi renforcée avec "la migration, qui s'achèvera début 2017, d'une part importante des infrastructures informatiques de la présidence dans un Data Centre public hautement sécurisé" et "le lancement de la deuxième phase du programme Data Centre afin de permettre le relais en cas de nécessité".